



理事通信



VOL. 11

2011年3月23日発行

臨時 西日本区理事通信 2改

西日本区理事 仁科保雄

西日本区各部、各クラブの皆様より東日本大震災、津波による大被害に対しまして、西日本区各地より物資、義援金をYMCAにご送付を戴き西日本区を代表いたしまして心より感謝を申し上げます。

東北関東地方を襲った未曾有の災害は、1年や2年で回復するものではありません。長期にわたる支援活動が不可欠であります。ワイズメンズクラブのメンバー・メネットの皆様にも大変なご支援を戴いていますが、これからが本当の長期にわたる支援活動となります。被災された方々のご苦労、ご心労を少しでも癒すことが出来ればと今後も引き続き支援活動をいたします。なにとぞご支援をよろしくお願い申し上げます。

先日、YMCAよりお知らせがありすでにご承知の事と思いますが、今一度、正確な送り先を明記させていただきます。

義援金送り先

クラブが支援されている各地YMCAブランチに委ねてください。

委ねられたYMCAより、日本YMCA同盟に一括送付していただきます。ブランチのないところでは直接日本YMCA同盟にお送りください。送付される義援金には必ず**東日本大震災支援金**と明記載きますようによろしくお願い申し上げます。

支援物資送り先

前送配信にて仙台YMCAを送付先と致しましたが、刻々と状況が変化しています。皆様の暖かな心で支援物資が、大変多く、仙台YMCAの物資配送能力を超える状況となっています。改めてご連絡するまでの間、支援物資に付きましても、関係YMCAとご相談をお願い致します。

大切な情報が入ってきました

一部のクラブでこの震災を踏まえて西日本区大会が中止されるとの**デマ**を流しているところがあることをお聞きいたしました。

西日本区大会は予定通り行います。西日本区の中でそのような噂を信じない強いクラブの運営をお願いし、各部長ならびに各会長の皆様にこういったことのないようにご指導をお願い申し上げます。大災害を受けられた方々に少しでも元気を与えられる立派なワイズメンになって戴くようお願い致します。

このような中で先日、**仙台広瀬川クラブが設立総会**をされました。このような元気を見習ってください。西日本区の中で気弱にならないように泰然自若です。